

# SÍNTESIS LEGISLATIVA

RESUMEN EJECUTIVO

LUNES, 11 DE MARZO DE 2019

## Titulares

**LA VOZ**  
DE MICHOACÁN

A SUPERIOR, SÓLO 3 DE CADA 10 JÓVENES

**El Sol de Morelia**

SIN CUMPLIR, ACUERDOS CON LA FEDERACIÓN

**Cambio**  
DE MICHOACÁN

DESAPARECIDAS 504 PERSONAS EN MICHOACÁN

**publimetr**

POPULARIDAD DE AMLO SUBE 30% EN REDES  
SOCIALES

**LA OPINIÓN**  
de Michoacán

TENENCIAS Y COMUNIDADES, FUNDAMENTALES  
PARA GOBERNANZA: JUAN MANZO

**DIARIO abc**  
DE MICHOACÁN

MARCHAN PARA EXIGIR JUSTICIA Y UN ALTO A LA  
VIOLENCIA CONTRA LA MUJER

**452**  
**DIARIO**  
URUAPAN

NO MÁS MUJERE4S ASESINADAS

**CDN**  
CADENA DIGITAL DE NOTICIAS

NUEVO SISTEMA DE JUSTICIA PENAL  
INFUNCIONAL

**EL CLARIN**  
Diario de la Región Oriente de Michoacán

AVANZA EN TIEMPO Y FORMA TRANSICIÓN DE LA  
FISCALÍA GENERAL DEL ESTADO

**GENTE**  
del Balsas

INVESTIGARÁN FRAUDE EN COMPRA DE FERTINAL

---

NOTAS CONGRESO

---

### **Diputados tienen derecho a emitir voto en secreto**

*IDIMedia*

<https://www.idimedia.com/noticias/trabajo-legislativo/diputados-tienen-derecho-a-emitter-voto-en-secreto/>

Luego que varios partidos políticos exigieran a sus diputados locales dar a conocer su voto en contra de Adrián López Solís, para Fiscal General del Estado, el presidente de la mesa directiva del Congreso del Estado, Antonio Salas Valencia, opinó que se trata de un delito que intenten coaccionar el voto de los congresistas. El Legislador consideró que los partidos políticos pueden acordar con sus diputados locales, más no exigirles por quién sí y quién no votar.

### **Irresponsable pensar que un embarazo afecta un proyecto de vida.**

*IDIMedia*

<https://www.idimedia.com/noticias/trabajo-legislativo/irresponsable-pensar-que-un-embarazo-afecta-un-proyecto-de-vida/>

Luego que en los últimos días varias activistas en el estado y país, se manifestaron para solicitar la despenalización del aborto, la Diputada presidenta de la Comisión de Igualdad de Género, Lucila Martínez Manríquez, consideró que es irresponsable pensar que el embarazo afecta un proyecto de vida. "No se me hace responsable decir que un embarazo afecta mi proyecto de vida, porque entonces no te sentaste a planear un proyecto de vida", añadió.

### **Buscará Morena en el Congreso "unidad" en su bancada: Fermín Bernabé**

*Portal Hidalgo*

<http://portalhidalgo.com/buscara-morena-en-el-congreso-unidad-en-su-bancada-fermin-bernabe/>

El coordinador de la dividida fracción parlamentaria de Morena en el Congreso del Estado, Fermín Bernabé asumió el compromiso de lograr que impere "la unidad" al interior de la bancada. "La unidad está por delante", atajó. En entrevista, el legislador que desbancó en un golpe cuestionable aún a Rafael Ramírez Bedolla previo a la sesión donde se definió la Fiscalía General de Michoacán, destacó que éste será el primer compromiso "y todos los legisladores morenistas están invitados para lograr esta fusión".

### **Recomienda Consejo Coordinador Empresarial a diputados ponerse a trabajar**

*Noventa Grados*

<http://www.noventagrad.com.mx/politica/recomienda-consejo-coordinador-empresarial-a-diputados-ponerse-a-trabajar.htm>

Pese a que aún causa revuelo el nombramiento del Fiscal General, el presidente del Consejo Coordinador Empresarial del Estado de Michoacán (CCEEM) Agustín Máximo Arriaga Diez da su apoyo a Adrián López Solís a quien conoce desde que era secretario de gobierno "tuvimos acciones directas y siempre hubo una respuesta de él, muy buen acercamiento, hubo mucha comunicación, me llevé una impresión (favorable) del licenciado, quien es un político diferente porque si hubo respuestas a nuestras solicitudes en temas delicados, inclusive".

### **Trabajaremos en conjunto para derogar los nuevos impuestos: Brenda Fraga**

*Boletín*

La Coordinadora del Grupo Parlamentario del Partido del Trabajo (GPPT), Brenda Fraga Gutiérrez, señaló que trabajarán de la mano con los empresarios para aprobar, desde el Congreso del Estado, la iniciativa de derogación de los impuestos tanto en la Ley de Hacienda como en la de Ingresos en beneficio de la ciudadanía. En el marco de las reuniones que se desarrollaron a lo largo de la semana, la legisladora petista, puntualizó que la meta es generar las condiciones necesarias a fin de echar abajo los impuestos que afectan directamente a las y los michoacanos.

### **Promueve Alfredo Ramírez la participación comunitaria en desarrollo de obra pública**

*Boletín*

Jefes de tenencia de este municipio manifestaron su respaldo a las iniciativas del diputado Alfredo Ramírez Bedolla, por considerar que promueven el desarrollo equitativo en las comunidades, y fortalecen a las autoridades locales en beneficio de la organización comunitaria. En reunión encabezada por el Presidente Municipal de Tacámbaro, Salvador Barrera Medrano, el diputado local informó a jefes de tenencia sobre la iniciativa de ley de presupuesto participativo, y la reforma a la Ley Orgánica Municipal, que construye con las propuestas de autoridades auxiliares de los municipios, y con base en sus necesidades.

### **Avanza por buen rumbo comisión de Educación en el Congreso de Michoacán, resalta Antonio Madriz**

*Boletín*

Una vez iniciada, la convocatoria para la promoción docente 2019-2020 avanza firme y por buen rumbo, remarcó el diputado presidente de la comisión de Educación en la LXXIV Legislatura del Congreso de Michoacán, Antonio Madriz Estrada, quien se comprometió a garantizar el blindaje de los derechos laborales de quienes se desempeñan en dicho sector. Como representante de Morena en el Congreso del Estado, Madriz Estrada reafirmó su compromiso para impulsar el desarrollo del sector educativo en repuesta a las problemáticas que enfrenta el magisterio.

### **Gobiernos de Uruapan y Tacámbaro, a favor de presupuestos participativos**

*Boletín*

Los presidentes municipales de Tacámbaro y Uruapan, Salvador Barrera Medrano y Víctor Manríquez González, se pronunciaron a favor de que Michoacán cuente con una ley de presupuesto participativo, como lo propone el diputado Alfredo Ramírez Bedolla para garantizar que las comunidades y colonias no queden marginadas del desarrollo de los municipios. En reuniones con autoridades municipales y jefes de tenencia de ambos municipios, Ramírez Bedolla explicó que el planteamiento esencial de su iniciativa es que al menos el 15 por ciento de los egresos municipales sea destinado al presupuesto participativo; es decir, que los habitantes de tenencias y comunidades puedan determinar el destino de ese recurso, y dar seguimiento a su aplicación.

### **Banco del Bienestar, una plataforma de desarrollo social en Michoacán: Osiel Equihua**

*Boletín*

En el Banco del Bienestar se encuentra una plataforma de desarrollo socioeconómico para Michoacán, remarcó el diputado local por Morena, Osiel Equihua Equihua, quien se comprometió a garantizar el óptimo funcionamiento de la institución bancaria que echó a andar el gobierno de Andrés Manuel López Obrador. En garantizar el óptimo funcionamiento de las más de 300 sucursales del Banco del Bienestar que se pretenden edificar en Michoacán, se comprometió el diputado local por el Distrito V, con cabecera en Paracho, luego de enfatizar que desde dicha institución se desplegarán los programas sociales que dicta la Cuarta Transformación del país.

### **Fortalecimiento del sector agrícola de Michoacán, compromete Fermín Bernabé**

*Boletín*

A potenciar el desarrollo del sector agrícola de Michoacán, se comprometió el coordinador del Grupo Parlamentario de Morena en el Congreso del Estado, Fermín Bernabé. Con el respaldo del gobierno que dirige Andrés Manuel López Obrador se fortalecerá el campo michoacano. Un llamado a potenciar el desarrollo agrícola de Michoacán, emitió el coordinador del Grupo Parlamentario de Morena en la LXXIV Legislatura del Congreso del Estado, Fermín Bernabé Bahena, quien se dijo consciente de las deficiencias a las que se enfrenta actualmente el campo local.

### **GP de Morena, vínculo para despliegue de programas del Crédito Ganadero a la Palabra**

*Boletín*

En el Grupo Parlamentario de Morena del Congreso del Estado los productores michoacanos encontrarán un vínculo para facilitar su inclusión en los programas que se ejecutarán a través del Crédito Ganadero a la Palabra, sostuvo el diputado local por el Distrito V con cabecera en Paracho, Osiel Equihua Equihua. "Nos encargaremos de fungir como un vínculo para facilitarles el trabajo a los beneficiarios de los programas que provengan del Crédito Ganadero a la Palabra", enfatizó el también diputado presidente de la comisión de Desarrollo Social de la LXXIV Legislatura del Congreso de Michoacán.

### **Jóvenes Construyendo el Futuro, oportunidad de dar impulso a la artesanía michoacana: Alfredo Ramírez**

*Boletín*

El programa federal Jóvenes Construyendo el Futuro puede propiciar el encuentro de aprendices con maestros artesanos, y contribuir a preservar los antiguos saberes de las técnicas artesanales en Michoacán, subrayó el diputado Alfredo Ramírez Bedolla. Jóvenes Construyendo el Futuro es un programa de la cuarta transformación que otorga una beca mensual de 3 mil 600 pesos a ciudadanos entre los 18 y 29 años de edad para que desarrollen habilidades en el ámbito laboral, bajo la tutela de alguna empresa, taller, organización social o institución pública inscritas en este sistema de apoyos.

### **Consejeros de Morena reconocen transparencia en labor legislativa de Alfredo Ramírez**

*Boletín*

El diputado Alfredo Ramírez Bedolla presentó al Consejo Estatal de Morena un informe del trabajo realizado en el Congreso del Estado por los diputados emanados de este partido durante su gestión como coordinador parlamentario; subrayó que han sido defendidos con firmeza los objetivos de la cuarta transformación, y representado con dignidad los intereses de las michoacanas y michoacanos. Consejeros estatales reconocieron que el diputado local, por iniciativa propia, haya solicitado intervenir en la sexta reunión del Consejo para presentar un informe del trabajo realizado en el Congreso del Estado a manera de conclusión de su labor como coordinador parlamentario. Señalaron también que este ejercicio de transparencia y rendición de cuentas se debe llevar a cabo con el resto de legisladores y funcionarios públicos emanados de Morena.

### **Oscar Escobar promueve actividades deportivas en niños y jóvenes**

*Boletín*

Los jóvenes que practican deporte tienen un desarrollo sano y se mantienen alejados de la delincuencia, señaló Oscar Escobar Ledesma, diputado por el distrito 19 con cabecera en Tacámbaro, al entregar equipamiento deportivo a la escuela de fútbol municipal de Villa Madero. "Uno de nuestros compromisos de campaña fue rescatar al municipio, regresar la seguridad y la paz; sabemos que al brindar oportunidades a los jóvenes para que desarrollen su talento deportivo, los estaremos acercando a cumplir sus sueños y vivir mejor".

### **Coordinación Estado-Federación, necesaria para fortalecer seguridad en Michoacán: GP de Morena**

*Boletín*

A servir como vínculo para fortalecer la relación entre la Federación y el Gobierno de Michoacán, se comprometió el Grupo Parlamentario de Morena en la LXXIV Legislatura del Congreso del Estado de cara al debate que girará en torno a la Guardia Nacional. En nombre de la fracción parlamentaria de Morena en el Congreso de Michoacán, su coordinador Fermín Bernabé Bahena celebró que exista disposición en el Ejecutivo estatal para transitar a la aprobación de un esquema de seguridad con que se pretende resarcir el tejido social de la entidad.

### **Impulsa Morena en Congreso de Michoacán iniciativa para declarar "2019, Centenario del Magnicidio de Zapata"**

*Boletín*

La comisión de Cultura del Congreso del Estado aprobó y dictaminó la iniciativa con Proyecto de Decreto para que el presente año, sea declarado: "2019, Centenario del Magnicidio del Gral. Emiliano Zapata Salazar". Dicha iniciativa una vez listada deberá someterse a consideración del pleno, para ser votada en la sesión a celebrarse el próximo jueves por la LXXIV Legislatura del Congreso de Michoacán.

### **Convoca Lucila Martínez a acudir a la entrega condecoración "La Mujer Michoacana", este lunes**

*Boletín*

Con el objetivo de reconocer la participación de las mujeres en la vida pública, política y social en nuestra entidad, y en el marco de la conmemoración del Día Internacional de la Mujer, -que se celebró el pasado viernes-, el Congreso del Estado entregará la condecoración "La Mujer Michoacana", a la doctora Rubí de María Gómez Campos, este lunes 11 de marzo, a las 11:00 horas, en el Salón de Recepciones "Generalísimo José María Morelos y Pavón", en el Palacio Legislativo, informó la diputada presidenta de la Comisión de Igualdad de Género, Lucila Martínez Manríquez. La legisladora hizo mención que la condecoración "La Mujer Michoacana", se otorga a ciudadanas e instituciones michoacanas que trabajen a favor de las mujeres y que se hayan destacado por sus actividades en la lucha por alcanzar la igualdad de género dentro de la sociedad, así como en la atención a mujeres, niños, personas con discapacidad y adultos mayores.

### **Campo mexicano precisa inversión para garantizar su viabilidad: GPPRD**

*Boletín*

Para garantizar su viabilidad y el aprovechamiento de su potencial, el campo mexicano no precisa dádivas sino inversión real y efectiva, afirmaron los diputados integrantes del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática en la LXXIV Legislatura del Congreso del Estado. Los diputados Araceli Saucedo Reyes, Norberto Antonio Martínez Soto, Antonio Soto Sánchez y Octavio Ocampo Córdoba, dieron a conocer que de acuerdo con las estadísticas en el campo mexicano trabajan seis millones de personas, de las que 777 mil lo hacen en actividades ganaderas y otras 172 mil en pesca y acuicultura.

### **Por mayor protección para los adultos mayores se pronuncia Araceli Saucedo**

*Boletín*

El garantizar el bienestar y tranquilidad de las personas adultas mayores debe ser una prioridad de todos y es una obligación del Estado Mexicano, afirmó la coordinadora del Grupo Parlamentario del PRD en la LXXIV Legislatura Local, Araceli Saucedo Reyes, quien señaló que urgente legislar en esta materia para proteger y hacer justicia a este sector social. Ante las necesidades que tienen los adultos mayores, la legisladora recordó que la bancada perredista ha presentado diversas propuestas legislativas ante el Pleno del Congreso del Estado, entre ellas, una para seguir avanzando en la dignidad e inclusión económica de los adultos mayores en todos los ámbitos, incluidos los derechos económicos.

---

**Nota Política**

---

**Lamentamos postura del presidente del Congreso; secrecía en voto de diputados debe eliminarse: Movimiento Ciudadano**

*Noventa Grados*

<http://www.noventagrados.com.mx/politica/lamentamos-postura-del-presidente-del-congreso-secrecia-en-voto-de-diputados-debe-eliminarse-movimiento-ciudadano.htm>

En Movimiento Ciudadano lamentamos la postura del presidente de la Mesa Directiva del Congreso del Estado, el diputado José Antonio Salas Valencia, quien está a favor de la secrecía en el voto de los legisladores sobre los temas de mayor relevancia para la sociedad, remarcó Luis Manuel Antúnez Oviedo, Delegado Nacional en Michoacán.

**Corriente Crítica; van con Alejandro Moreno**

*IDIMedia*

<https://www.idimedia.com/noticias/partidos-politicos/corriente-critica-van-con-alejandro-moreno/>

Este domingo la Corriente Crítica al interior del Partido Revolucionario Institucional (PRI) anunció su respaldo al gobernador de Campeche, Alejandro Moreno Cárdenas de frente al proceso de renovación de la dirigencia nacional del partido. En un mitin político con integrantes de la Corriente en Michoacán, el dirigente nacional de esta expresión política, Genaro Morales Rentería puntualizó que luego de tomar un acuerdo entre los más de 20 dirigentes estatales de la corriente, se determinó apoyar a Moreno Cárdenas.

**El PRD no permitirá retrocesos en los derechos de las mujeres**

*UrbisTV*

<http://www.urbistv.com.mx/politica/el-prd-no-permitira-retrocesos-en-los-derechos-de-las-mujeres-1.html>

El Presidente del Comité Ejecutivo Estatal (CEE) del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Antonio Soto Sánchez, afirmó que desde este instituto político se continuará la lucha para conservar los logros y derechos de las mujeres, en el afán de que no se vean amenazados por políticas públicas de ocurrencias. "Debemos aceptar de manera autocrítica que las mujeres aún enfrentan enormes desigualdades en todos los ámbitos y lamentablemente, en estos meses vemos como el nuevo gobierno tiene graves y serios intentos autoritarios que buscan, que pretenden revertir los logros alcanzados hasta ahora", estableció Soto Sánchez.

**AMLO ha quedado a deber: PRD**

*Contramuro*

<https://www.contramuro.com/amlo-ha-quedaado-a-deber-prd/>

"En los primeros cien días del gobierno, el presidente Andrés Manuel López Obrador, nos ha quedado a deber", así lo expresó el presidente del Comité Directivo Estatal del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Antonio Soto Sánchez, quien argumentó su postura: "En el tema económico el pronóstico era de 2.5 de crecimiento (antes de que entrara López Obrador) el ahora es del 1.5 por ciento porque ha mandado mensajes que generan mucha incertidumbre en inversionistas y mercados, no se ve a México como un destino seguro, sobretodo en lo que se debe al estado de derecho, en Michoacán por ejemplo ocurrió lo de la CNTE un mes que dejó 30 mil millones de pesos en pérdidas".



CONGRESO DEL ESTADO  
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

# H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

## Coordinación de Comunicación Social

### Acción Nacional Espera un Informe Detallado de AMLO a 100 Días de Gobierno

*CDnoticias*

<https://www.cdnoticias.com.mx/articulos/accion-nacional-espera-informe-detallado-amlo-100-dias-gobierno/mexico>

Como herederos de una historia de 80 años de tolerancia, diálogo y respeto al pensamiento diferente, los panistas escucharemos con atención el informe de los primeros 100 días de Gobierno del Presidente, López Obrador. Así lo declaró el Presidente de Acción Nacional, Marko Cortés Mendoza, quien señaló que la sociedad mexicana espera respuestas concretas a los temas más sensibles para el país.

---

## Notas Gobierno

---

### Revisa Gobernador ejes prioritarios de comunicación social

*Exeni*

<http://www.exeni.com.mx/detalle-noticia.php?id=76799>

Difundir la acción de gobierno es un principio que fortalece nuestra democracia y empodera a la sociedad, destacó el Gobernador Silvano Aureoles Conejo, al sostener hoy una reunión de trabajo para revisar los ejes estratégicos que permitan atender los retos en materia de comunicación social en este 2019. "Debemos encarar los nuevos tiempos con todo el empeño, creatividad y talento para cumplir las metas y compromisos que nos hemos propuesto, y en este objetivo la comunicación social es una prioridad, pero también un derecho ciudadano", afirmó el mandatario estatal.

### Entregan nombramiento a los 13 Coordinadores Regionales del Gobierno Federal

*Noventa Grados*

<http://www.noventagrad.com.mx/politica/entregan-nombramiento-a-los-13-coordinadores-regionales-del-gobierno-federal.htm>

Con fundamento en lo dispuesto en los artículos 17 y primero y cuarto transitorios de la Ley Orgánica de la Administración Pública Federal, fueron entregados los nombramientos que acreditan institucionalmente a los nuevos Subdelegados Regionales del Estado de Michoacán. Los Subdelegados Regionales de la Secretaría del Bienestar del Gobierno Federal, coadyugarán y coordinarán con los municipios la correcta operación y entrega de los Programas Estratégicos para el Bienestar; serán vigilantes de que los programas sociales lleguen de forma directa y sin intermediarios a los beneficiarios, tal y como mandató el Presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador. Así mismo, tendrán la responsabilidad de la vinculación de los municipios a su cargo con el Gobierno de la República en todos los aspectos.

### Amedrentan a empleados que denunciaron falta de agua en el Hospital Civil

*IDIMedia*

<https://www.idimedia.com/noticias/salud/amedrentan-a-empleados-que-denunciaron-falta-de-agua-en-el-hospital-civil/>

Los trabajadores que denunciaron durante una semana la falta de agua en el Hospital Civil de Morelia fueron amedrentados por autoridades de la Secretaría de Salud de Michoacán (SSM). "Vemos un acoso sistemático por parte de las autoridades del hospital por el video que fue filtrado a medios de comunicación, hubo compañeros a los que los amedrentaron con que perderían el trabajo por haber grabado estos videos", denunciaron los empleados.

### Celebra 40 Años el Primer Plantel Medio Superior en LZC

*Radio LZC*

<http://www.radiolzc.com/secciones/noticias/locales/item/3001-celebra-40-anos-el-primer-plantel-medio-superior-en-lzc.html>

El XL Aniversario del Centro de Estudios Tecnológicos Industriales y de Servicios inició con el buen humor que caracteriza la presentación del comediante "Teo" para dar paso al programa académico



CONGRESO DEL ESTADO  
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

# H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

## Coordinación de Comunicación Social

cultural y deportivo que se desarrollará en el primer plantel de nivel medio superior de esta ciudad portuaria para cerrar magna celebración con explosiva noche de baile con la Sonora Dinamita. En febrero del año 1979 trabajadores la Siderúrgica Lázaro Cárdenas "las Truchas" inmersos al en la sinergia de la producción y capacitación industrial asumieron el compromiso moral de formar un sólido grupo pro-construcción de un centro de Estudios acorde a sus necesidades, así nace la inquietud, y su determinación los llevó a culminar la gestión con éxito en mismo mes del amor y la amistad.

### Diabetes, una emergencia financiera en México

*Quadratin*

<https://www.quadratin.com.mx/salud/diabetes-una-emergencia-financiera-en-mexico/>

La diabetes ha pasado de ser una emergencia sanitaria a una financiera, ya que 93 pesos de cada 100 que se gastan para atenderla se destinan al tratamiento de las complicaciones, señaló Yiannis Mallis, director general de Novo Nordisk en México. De acuerdo con 24 Horas, con solo disminuir 1 por ciento los niveles de hemoglobina glucosilada (azúcar en la sangre en los últimos tres meses) en pacientes con diabetes mellitus tipo 2, se lograría el ahorro de 200 mil millones de pesos.

### La Secretaría de Cultura Michoacán debe 11.3 mdp a la federación por obra no ejecutada

*Respuesta*

<http://respuesta.com.mx/index.php/30-noticias-principales/80491-la-secretaria-de-cultura-michoacan-debe-11-3-mdp-a-la-federacion-por-obra-no-ejecutada.html>

El secretario de Cultura en Michoacán, Claudio Méndez Fernández, aseveró que la dependencia a su cargo tiene un adeudo con la Secretaría de Cultura Federal por recursos que no se ejercieron en obras designadas de 2012 al 2015. En entrevista, detalló que la deuda que mantiene el gobierno estatal con la Federación en el área de Cultura es de 11 millones 300 mil pesos, los cuales son adeudos por conceptos en materia de restauración de bienes inmuebles y proyectos que no se llevaron a cabo, pero no se hicieron los reintegros de recursos o bien se hicieron estos reintegros, pero no se realizó el acto protocolario de cancelación de la obra, los cuales son varios.

### Silvano da visto bueno a la Guardia Nacional

*Cuarto Poder*

<https://cuartopodermichoacan.com/silvano-da-visto-bueno-a-la-guardia-nacional/>

En Michoacán es bienvenida la reforma legal de la Guardia Nacional, pues cualquier iniciativa nacional que ayude a resolver el tema de la seguridad nacional, será bien recibido; maxime que la inseguridad es el mayor reto que enfrenta el país.

### Reprueban en transparencia 127 sujetos obligados en Michoacán

*Quadratin*

<https://www.quadratin.com.mx/principal/reprueban-en-transparencia-127-sujetos-obligados-en-michoacan/>

Un total de 127 de 276 sujetos obligados en Michoacán están reprobados en materia de transparencia al no cumplir con la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública. Un reporte del Instituto Michoacano de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (IMAIP), correspondiente al primer trimestre de 2018, revela que no publicaron al 100 por ciento su información en los portales web o en la Plataforma Nacional de Transparencia. Sin embargo, de estos 127 sujetos obligados que reciben recursos públicos y que ejercen actos de autoridad, solo 11 lograron un nivel de cumplimiento superior al 90 por ciento, por lo que están en proceso de subsanar las observaciones y obtener el visto bueno del Pleno de IMAIP.

---

**Notas Seguridad**

---

**Refuerzan medidas de control y seguridad en Centro de Alto Impacto**

*Exeni*

<http://www.exeni.com.mx/detalle-noticia.php?id=76789>

La Secretaría de Gobierno, a través de la Coordinación del Sistema Penitenciario, reforzó las medidas de control y seguridad al interior del Centro Penitenciario de Alta Seguridad para Delito de Alto Impacto No. 1. Luego de los hechos suscitados la tarde del pasado sábado, la dependencia estatal realizó el relevo institucional del director y reubicación de personas privadas de la libertad, a quienes les garantizó el respeto a sus derechos humanos, a fin de mantener la estabilidad y orden al interior.

**Por asesinato de interno, destituyen a director de penal de Michoacán**

*ContraMuro*

<https://www.contramuro.com/por-asesinato-de-interno-destituyen-a-director-de-penal-de-michoacan/>

El director del Centro de Alta Seguridad para Delito de Alto Impacto Número 1, Alejandro Montero Tavera y el jefe de Custodios del penal fueron relevados de sus cargos debido a la riña suscitada ayer al interior del sitio y que dejó como saldo un fallecido y dos lesionados. Juan Carlos Almazán Mendoza, "El Licenciado", quien fuera lugarteniente del Cartel de Los Caballeros Templarios, fue asesinado ayer en el penal con arma de fuego, además de que dos internos de su camarilla fueron heridos.

**Ombudsman Víctor Manuel Serrato Lozano no presentará impugnación por la elección del Fiscal General**

*Respuesta*

<http://respuesta.com.mx/index.php/home/estado/80489-ombudsman-victor-manuel-serrato-lozano-no-presentara-impugnacion-por-la-eleccion-del-fiscal-general.html>

Contrario a los demás aspirantes, el ombudsman Víctor Manuel Serrato Lozano no presentará impugnación a la elección del Fiscal General; aunque, realizó recomendaciones al titular Adrián López Solís ante las deficiencias que tiene la instancia. En ese sentido, el presidente de la Comisión Estatal de Derechos Humanos, indicó que no se inconformó tras la designación de López Solís como fiscal general como lo hicieron otros aspirantes que preparan impugnaciones; de ahí, que señaló que conocía las reglas y respeta las decisiones del Congreso del Estado.